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ATA 100 - aos 23 dias do mês de Fevereiro de dois mil e dez na sede do Conselho Municipal de Assistência 
Social - CMAS, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos. Justificaram suas ausências os 
Conselheiros; Raquel Beatriz Dias de Oliveira, Maria Edilene Ferreira Leal, Elci Azevedo Caixeta, Claiton 
Antônio Alves, Fabiana Maria Miranda da Silva. Às 14:25h deu início a reunião extraordinária do CMAS. A 
Vice-Presidente Eide Suzana de Faria da inicio a reunião justificando a ausência do Presidente Claiton 
Antônio Alves, explicando que  em virtude  de atividades internas no Asilo não seria possivel comparecer. 
Eide passa a palavra para a Conselheira Claudia que explica aos conselheiros presentes que como não tem 
conexão para a internet no anfiteatro da Casa dos Conselhos, ela irá apresentar tela por tela do 
demonstrativo fisíco financeiro do Plano de Serviço do Migrante salvo em pen drive. Claudia ressalta que 
esses valores são todos aqueles aprovados pelo SIM- Sistema de Informações e Monitoramento  no ano de 
2009, e esse demonstrativo funciona como um balanço, fala ainda sobre os itens em andamento, 
explicando serem são aqueles que ainda não foram adquiridos ou porque ainda não chegaram. A 
Conselheira Ana Paula questiona sobre os valores apresentados. Com a palavra, Eide explica  que existe um 
co-financiamento com valores oriundos do município e FEAS, e se bem observado no relatório do SIM – 
Sistema de Informações e Monitoramento apresentado mensalmente pode ser observado que o valor do 
município, muitas vezes é maior, uma vez que o município tem a obrigação de prestar esse serviço. O 
Demonstrativo Físico Financeiro referente ao Plano de Serviço nº 62416 do ano de 2009 para atendimento 
ao migrante, é colocado em votação e aprovado por UNANIMIDADE. Seguindo com a pauta Eide relembra a 
reunião do dia 21/12/2009 para aprovação dos Planos de Trabalhos. Coloca que o Instituto de Cegos em 
reunião com a SEDS pleiteou aumento no valor repassado haja vista a quantidade real de atendimentos 
feito pelo Instituto. Claudia fala que foi feito monitoramento na Instituição para acompanhar o número de 
atendidos, que estava pactuado em 109 quando na realidade é 160. A Conselheira ressalta que o Instituto 
do Cegos é o único equipamento na região que trabalha com deficiente visual e também está atendendo 
alunos do CAPS. Colocado em votação a readequação do Plano de Trabalho do Instituto de Cegos do Brasil 
Central de R$ 8.709,00 (Oito mil setecentos e nove reais) para R$ 12.800,00 mês e Total Global 
153.600,00 para  160 atendimentos, é aprovado por UNANIMIDADE. Dando continuidade Eide passa a 
palavra para a Claudia que presta esclarecimentos para a plenária sobre o recurso do IGD, que vem para o 
município, para o órgão gestor investir em melhorias para os beneficiários do Bolsa Família, especialmente 
na gestão desse programa, o que inclui a gestão do SUAS – Sistema Único de Assistência Social. Nele se 
inclui palestras, seminários, equipamentos visando sempre a implementação do SUAS,  voltado para o Bolsa 
Família. A utilização desse recurso deve ser acompanhado pelo COMITÊ GESTOR DO BOLSA FAMÍLIA. 
Quando o mesmo não existir no município, o CMAS é o responsável pelo acompanhamento dos gastos do 
recurso. Sendo assim, até que se crie o referido Comitê, as deliberações de tais recursos ficam sob a 
responsabilidade do CMAS. Cláudia propõe também, a retomada do convênio com o COGEMAS – Colegiado 
de Gestores Municipais de Assistência Social do Estado de Minas Gerais, onde a Subsecretária Cristina 
Paranhos tem participado das reuniões mensalmente em Belo Horizonte. Os recursos para essas viagens 
também propõe-se que continuem a ser custeados com recursos do IGD, o que a plenária também aprovou 
por unanimidade, dado a importância de tais encontros. Dentre os exemplos que melhoraram a gestão da 
assistência social foram citados a transferência das creches para a educação, os novos critérios do 
financiamento federal da proteção básica, bem como a tipificação dos serviços da assistência social. As 
Conselheiras Ana Paula e Lucia sugerem que o CMAS tenha um retorno desse encontro. Claudia informa que 
a subsecretária Cristina Paranhos se propôs a vir até o Conselho trazer as informações obtidas. Com a 
palavra Eide faz algumas colocações sobre os assuntos tratados no CONGEMAS e a importância de Uberaba 
integrar essa rede, pois são assuntos pertinentes a Assistência Social como um todo. Colocado em votação 
a aprovação do recurso do IGD para a participação do município de Uberaba no CONGEMAS é aprovado por 
UNANIMINDADE. Nada mais havendo a se tratar a Vice- Presidente agradece a presença de todos e encerra 
a plenária  às 15:20 h, esta ata foi redigida por mim Gicele Gomes que será lida e aprovada pelos demais. 
Presentes:Eide Suzana de Faria, Claudia Cristina da Silva, Valquíria Aparecida Getúlio, Cristiano Boaventura 
de Abreu, Luiz Carlos Chaem, Luis Guilherme Gomes Orellana Hurtado, Maria De Fátima Vieira, Gerson Maia 
Brasil,  Elton Donizetti do Carmo, Shirley Pereira Dias, Luciene Bomtempo Rocha, Paulo Afonso Ramos da 
Silva, Gilvani Aparecida Machado Costa, Welfale Estáquio Diniz, Ana Paula de Oliveira, Ivana Cristina 
Borges, Lucia Helena Araújo. 


